

5 Religiöse Praktiken und Glaubensformen

- Kirchenmitgliedschaft ist heute eine persönliche Wahl; dabei spielt auch der Nutzen eine Rolle
- Die Kirche steht im Wettbewerb mit anderen spirituellen Anbietern und weltlichen Angeboten.
- Nur wenige Menschen glauben an gar nichts – unabhängig ihrer Religionszugehörigkeit.
- Vor allem bei Erziehung, Krankheit und angesichts schwieriger Lebensumstände, spielt für knapp die Hälfte der Bevölkerung Religion noch immer eine Rolle.
- Eine wachsende Mehrheit der Bevölkerung steht der Kirche distanziert gegenüber und sieht in ihr kaum einen Nutzen für ihren Alltag.

- Unter den Reformierten machen dies «Distanzierten» 70% aus.